



Madame, Monsieur, Chers parents,

C'est bientôt le printemps. Au collège Anita Conti, la reprise après les congés de février s'est déroulée « normalement », c'est-à-dire sans rien de comparable à la période précédente en termes d'absences « covid ». Elèves et professeurs ont repris un rythme plus adapté aux apprentissages.

Les conseils de classe du 2^e trimestre débutent dans 15 jours. Si votre enfant est en 3^e, cela signifie qu'il convient désormais d'avoir une idée assez précise de la suite de ses études pour l'an prochain, en concertation avec l'équipe des professeurs. L'équipe de direction ainsi que Mme Meyer, Conseillère d'orientation du CIO de Saint Nazaire (présente le lundi au collège) sont également disponibles pour un entretien si vous le souhaitez.

Nous préparons la « sortie » des 3° mais aussi l'arrivée des futurs 6°: des visites des classes de CM2 se déroulent régulièrement. Quel que soit le niveau de votre enfant, si vous souhaitez découvrir notre collège « de l'intérieur », nous serons ravis de vous accueillir lors de nos portes ouvertes le **vendredi** 1° avril entre 16h30 et 20h00.

Aux heures moroses de la période précédente succèdent d'autres heures sombres liées à l'actualité internationale. Des professeurs et des élèves du collège ont proposé une collecte de produits de première nécessité pour les réfugiés ukrainiens. C'est une action dont vous trouverez tous les détails dans le carnet de votre enfant (collecte du 07 au 14 mars) C'est aussi une façon d'affirmer les principes de solidarité et d'entraide qui fondent les valeurs de l'Ecole.

Il y a déjà quelques années, Yves Lacoste écrivait « La géographie, ça sert, d'abord, à faire la guerre ». Et bien l'éducation, c'est tout le contraire.

En vous adressant nos plus cordiales salutations au nom de toute l'équipe du collège.

Le Principal

Stéphane PARES